

21 Juni 2016

Ezydeal 5 Video Help



**Tutorial Ezydeal 5
Online Trading**

[klik disini](#)

Kekhawatiran Brexit Mereda...*

Selamat pagi...

Meredanya kekhawatiran keluarnya Inggris dari Uni Eropa (Brexit) telah membuat indeks Dow Jones Industrial (DJI) bergerak naik 129,71 poin (+0,73 persen) sehingga ditutup pada level 17.804,87. Meski bergerak naik, posisi penutupan indeks DJI terlihat cukup jauh dari level tertingginya di 17.946,32 yang menunjukkan bahwa kekhawatiran akan Brexit sepertinya masih akan ada, sebelum referendum tersebut dilakukan pada tanggal 23 Juni 2016 nanti.

IHSG pada hari ini diperkirakan bergerak flat-naik pada kisaran 4.825 - 4.885. IHSG saat ini sedang berada dalam trend naik jangka pendek. Penutupan dibawah suport 4.825 akan mengakhiri trend naik jangka pendek yang sedang berlangsung.

Hingga perdagangan kemarin, pergerakan harga sepertinya masih didominasi oleh saham-saham lapis kedua, mengingat hingga akhir perdagangan, pemodal asing masih berada dalam posisi jual yang cukup signifikan di pasar reguler. Pada saham perbankan memang terlihat adanya signal positif, tapi tanpa aksi beli dari pemodal asing, sektor perbankan sepertinya sulit untuk mengalami kenaikan yang cukup signifikan. Menjelang referendum Brexit nanti, pergerakan pasar sepertinya masih akan tetap volatile. Pemodal sebaiknya hanya melakukan posisi beli dengan strategi Buy On Weakness selama IHSG masih berada dalam trend naik.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.